



Trabajadores del PJF se manifiestan por desaparición de fideicomisos

Trabajadores del PJF se manifestaron en contra de la afectación de sus derechos laborales ante la posible desaparición de diferentes fideicomisos que se discutirá en la Cámara de Diputados. Se reunieron en diversas sedes del Poder Judicial, el en Palacio de Justicia de San Lázaro cerraron todos los accesos y después acudieron a dejar una solicitud de audiencia al Congreso de la Unión para pedir que sean recibidos por legisladores para externarles su posición.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6794?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6794&authkey=!AGolyE2Vi1QXAfo&ithint=video&e=Agfrhx>